



FRANCISCO JAVIER MARTÍNEZ MENDOZA

Director de Tierra Colectiva, Ciudadanía Género Medio Ambiente A. C.

Participa en el conversatorio:

Combate a la corrupción – Retos y oportunidades para el fortalecimiento de la integridad pública y participación ciudadana. - Mexicali



Consulta el horario de la participación

Psicólogo y Maestro en Administración de Organizaciones, actualmente es Presidente de Tierra Colectiva, Ciudadanía; Género y Medio Ambiente A.C., es miembro fundador de la Red Nacional Anticorrupción, y del Colectivo Regional Arriba el Norte, Abajo la Corrupción, es integrante de los colectivos Fuerza Ciudadana Anticorrupción y del Colectivo Perfiles Idóneos. Es coautor del Proyecto Ciudadano y Ciudadana por la Integridad del Estado que ganó para ser invitado por el Gobierno Francés a presentarlo en el Paris Peace Forum. Es fundador de los Foros Internacional Anticorrupción; Arriba el Norte, Abajo la Corrupción primera y segunda edición.

Fue invitado por Active Citizens para la cumbre sobre la resiliencia planetaria a Kuala Lumpur, Malaysia, Ha colaborado con la ACNUR para temas de defensa de Derechos de las y los Migrantes. Ha colaborado con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, La Agencia de Cooperación Del Pueblo de los Estados Unidos, el Banco Interamericano de Desarrollo, ONU Mujeres, ONU Hábitat y el Banco Mundial, Coordinador de Contralorías Sociales para Programas Federales en La Paz Baja California Sur.

Ha colaborado con el Colectivo de Hombres por Relaciones Igualitarias A.C., fue coordinador del Programa Efrén Pérez de Atención Directa a Agresores, ha desarrollado diferentes cursos de intervención como Masculinidad y Paternidad Efectiva, Ser Hombre; Ni, Mandilón, Ni Macho, Reconstruyendo la hombría, hombres por una vida libre de violencia, entre otros participó en el Foro Binacional sobre Masculinidad Tijuana - San Diego, entre otros.

Fundador del Grupo Observatorio Ciudadano para la Protección Infantil en Baja California. Está certificado en Auditoría de Obra Pública por la Secretaría de la Función Pública y Certificado en Auditoría de Participaciones Federales en municipios por la Auditoría Superior de Fiscalización de Baja California.